

Campus de St. William

4 de mayo del 2022

NO HABRÁ CLASES PARA K3, K4 & K5 EL VIERNES 6 DE MAYO.

El viernes 6 de mayo tendremos la orientación para los **NUEVOS** estudiantes de Kindergarten en el Campus de St. William. Si necesitan más información acerca de esta orientación por favor contacten a Meghan Gorzalski en mgorzalski@waukeshacatholic.org.

Parents of K3, K4, and K5 Students

El viernes 6 de mayo nuestros estudiantes de K3, K4, y K5 no tienen clases debido a la orientación de Kindergarten. Sin embargo, estaremos ofreciendo servicio de guardería para los estudiantes durante el día escolar. Los estudiantes llegarían a su hora habitual, y podrían asistir a un medio día o a un día completo de guardería. El costo de medio día es: \$25.00 por estudiante, y el costo del día completo es \$50.00 por estudiante. Por favor, envíen un correo electrónico a Sherry Marino en care@waukeshacatholic.org si necesitan guardería para su(s) hijo(s) en este día.



CONCIERTO DE PRIMAVERA

El Concierto vocal de primavera de Waukesha Catholic para los grados **K3 a 5º** y el Coro de la Secundaria/middle school se llevará a cabo esta noche, miércoles 4 de mayo en el gimnasio de St. William a las 6:30.

Día de los Abuelos – viernes 13 de mayo

Esperamos dar la bienvenida a los abuelos e invitados especiales cuando nos visiten el viernes 13 de mayo de 10:00 a 11:30. Cuando los invitados especiales de su hijo lleguen, deben ir directamente a la iglesia. Los estudiantes se sentarán con sus invitados especiales para el Servicio de Oración. Asegúrense de devolver la confirmación de su asistencia a la oficina de la escuela antes del 5 de mayo. Esto ayudará con la planificación.

Formulario para solicitar transporte – COMPLÉTENLO AHORA

El Distrito Escolar de Waukesha proporciona transporte en autobús a nuestros estudiantes que viven a más de dos millas del campus al que van a asistir. (Para ver los límites del campus [-click here](#).) El distrito escolar REQUIERE que todos los estudiantes que necesiten transporte en autobús para el año escolar 2022-23 completen el formulario en el siguiente enlace.



Si no completan este formulario, su(s) hijo(s) NO RECIBIRÁ(N) el transporte en el autobús hasta que se procese ese papeleo.

Si usted cree que podría necesitar transporte en el otoño, por favor complete el formulario lo antes posible, a más tardar el 15 de junio de 2022. NOTA: Los padres recibirán una confirmación para que sepan que la solicitud fue enviada.

Si tienen alguna duda, pónganse en contacto con Debby Dunk en Ddunk@waukeshacatholic.org o 262-896-2932, ext. 1316. Si necesitan ayuda para completar el formulario en línea, llamen a la oficina de su campus.

Formulario de solicitud de transporte (para uso de los padres): [2022-23 Private School Request Form](#)



Box Tops & códigos de Coca-Cola están surgiendo dondequiera!

Felicidades a la familia Joecken. Ellos ganaron la rifa de marzo de **Box Tops /códigos de Coca-Cola**.

¿Quieren tener una oportunidad de ganar una tarjeta de \$10? Envíen sus Box Tops y códigos de Coca-Cola (de los productos/tapas de Coca-Cola) y escaneen sus recibos en la aplicación de Box Tops. Hay un nuevo ganador cada mes.

Cómo meter sus Box Tops / códigos de Coca-Cola... péguenlos con cinta adhesiva a un pedazo de papel o pónganlos en una bolsa de plástico con sello y envíenlos en el folder semanal.

Botas

Por favor continúen enviando a sus hijos a la escuela con las botas de nieve. En la medida en que se pone el clima más cálido se puede poner lodoso, un cambio de zapatos les ayudara a poder jugar en los juegos.

Actualización del calendario de fin de curso

SÍ habrá clases el viernes 27 de mayo. **NO** habrá clases el lunes 30 de mayo por el Memorial Day.

Exámenes de covid en la escuela

Se recomienda a los padres que pre-registren a sus hijos para las pruebas Covid en Waukesha Catholic. Por favor, consulten el enlace para preinscribirse, el horario de las pruebas y otra información en el tablero de Covid que se encuentra en el sitio web de Waukesha Catholic. Esto será muy útil si necesita utilizar la opción EXAMEN PARA QUEDARSE recientemente aprobado por la Mesa Directiva.



Waukesha Catholic NO tendrá servicio las siguientes fechas:

9, 13 y 16 de mayo.

Por favor llamen a la escuela para ver los horarios los siguientes días:

10, 11 y 12 de mayo.

Mirando hacia adelante

Miércoles 4 de mayo – Concierto de Primavera

Jueves 5 de mayo – Feliz cumpleaños Sra. Cummisford

Viernes 6 de mayo – No habrá clases para K3, K4 & K5

Viernes 6 de mayo – Misa organizada por 1-2 Pupp

Lunes 9 de mayo – No habrá pruebas de Covid en Waukesha Catholic

Jueves 12 de mayo – Día SIN uniforme

Viernes 13 de mayo – Servicio de Oración dirigido por K4A Gygax

Viernes 13 de mayo – Día de loa Abuelos & Personas importantes 10AM – 11:30 AM

Viernes 13 de mayo – No habrá pruebas de Covid en Waukesha Catholic

Lunes 16 de mayo – No habrá pruebas de Covid en Waukesha Catholic